

## En clase magistral del historiador Roberto Silva se entregó libro de investigación y testimonios de la reforma agraria

### Frente a estudiantes Técnicos Agrícolas y al Consejo Asesor Empresarial de la escuela salesiana de Catemu

Con una gran asistencia y participación de la comunidad educativa de la Escuela Agrícola Salesiana de Catemu, el profesor Roberto Silva Bijit y fundador del diario regional El Observador, y ante la presencia de autoridades de la academia, del programa Caballo Maestro, del CFTPUCV sede Quillota, de Angloamerican - Chagres, de ProAconcagua - F. La Semilla, Consultora RMGM, de Corporación Alianza Solidaria, de representantes de la UVM y del programa Doma Racional

(Uruguay) en representación del Centro Eco Ecuéstre Texas de Limache, presentó el libro de TESTIMONIOS de la REFORMA AGRARIA, calificando este proceso de cambio de la tenencia de la tierra en Chile (y que involucro a más de cuatro gobiernos), en el cambio más importante y más impactante en el modelo de desarrollo del país en el último siglo.

Fue una instancia de alto interés para el mundo rural, especialmente para las generaciones más jóvenes repre-

sentadas por estas nuevas generaciones de futuros Técnicos Agrícolas de la región de Valparaíso y del País.

Durante la actividad, que se desarrolló en el contexto del primer encuentro del Consejo Asesor Empresarial del Centro Regional de Formación Agroecológica, creado hace cinco años por esa comunidad educativa Salesiana, en conjunto con el Jardín Botánico Nacional, con ProAconcagua, con F. La Semilla, con la UDLA, RMGM, con la UVM, etc. y la Seremi del MMA; se procedió a entregar productos (quesos, vinos, etc.) producidos por la misma Comunidad Educativa, así como también se procedió

a entregar un reconocimiento especial al profesor Rodrigo Silva de la UVM en su calidad de co fundador del mencionado Centro Agroecológico.

Según palabras de rectoría y del presidente del Consejo Asesor (CAE) Héctor Nordetti, esta clase magistral y la entrega de otros libros e investigaciones por parte del presidente de El Observador agregan valor al proyecto educativo y logran visibilizar los cambios efectivos y costosos que ha generado el país y que se demuestran en su exitosa política de fruta de exportación y de innovación agrícola que estamos viviendo.



La actividad se desarrolló en el contexto del primer encuentro del Consejo Asesor Empresarial del Centro Regional de Formación Agroecológica, creado hace cinco años.